## おはようサイクリング 07.11 荒川界隈と古代蓮の里

久し振りに梅雨の晴れ間となりました!約25名(女性三名参加くださいました。)集り、ビギナーは荒川界隈を走り、 通常班はヘルシーロード経由で、古代蓮の里を訪ねます。

通常班が出発した後、ビギナー班でスタートし、町中ルートから圏央道桶川ICを抜け荒井橋先の広場で最初の休憩、 綺麗なトイレが設置されましたが木陰が無い場所なので暑いです。先へ進んで、さくらの丘公園先を左折し沈下橋で渡 川、さらに吉見桜堤を通過し道の駅「いちごの里よしみ」まで走り休憩。76を南下し梅ノ木から子供動物公園自転車道 越辺川左岸とつないで天神橋から川島町の何時ものコースで圏央道下 荒川CR 太郎右衛門橋を渡り帰還しまし た。随分と久しぶりに子供動物公園自転車道を走りました。やはり走りにくい、一部ゲートの撤去を昔お願いしていま したが、撤去されていました!それから越辺川左岸の自転車道ですが、天神橋まで舗装が出来ましたが川俣橋下の通過 は、やはり危険で!押し歩きでの通過が安全です。河川敷に下る等、何とかならないものですかね?

そんな訳で、近場のサイクリングロード事情を知る機会となりました、感謝!

約40km



川の眺めは流れが近い、左岸の方が良いですよ!!





